



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

INFO COVID-19

MISE EN PLACE DE TROIS SERVICES DE GARDE

Gaspé, le 15 mars 2020 – De nouvelles consignes concernant la mise en place de services de garde ont été annoncées par le Gouvernement du Québec. En ce qui concerne notre Commission scolaire, trois services de garde seront ouverts à compter de ce lundi 16 mars, afin d’offrir un service au personnel travaillant dans le domaine de la santé et des services essentiels (hôpitaux, CHSLD, CLSC, policiers, ambulanciers, pompiers). Le personnel des écoles qui aurait à travailler dans un service de garde d’urgence pourrait, au besoin, utiliser ce service pour ses propres enfants.

Tel que prescrit par le Gouvernement du Québec, les services de garde seront en place dans les écoles Gabriel-Le Courtois à Sainte-Anne-des-Monts, aux Quatre-Vents à Rivière-au-Renard et Saint-Rosaire à Gaspé. Pour le moment, les services de garde seront ouverts de 7 h à 18 h du lundi au vendredi, et ce, sans frais chargés aux parents. Les personnes qui veulent se prévaloir de ce service sont invitées à s’inscrire via cette plateforme en ligne :

<https://www.quebec.ca/famille-et-soutien-aux-personnes/services-de-garde-durgence/>

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d’administration

Service des communications

Tél. : 418 368-3499, poste 5912